

manchmal nur als Gast

Geschrieben von:

Donnerstag, den 07. April 2011 um 16:33 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 07. April 2011 um 16:47 Uhr

Seit mehreren Jahren besuchen viele unserer Mitglieder auch die [Musikschau der Nationen](#) , um in diesem Fall als Zuschauer ihr Hobby zu erleben.

Laute Marschmusik und bunte Uniformen
6000 Besucher bei Musikparade / Mädchenspielmannszug probt für Landesmeisterschaft

So sieht Völkerverständigung aus. Militär- und Zivilorchester mit 370 Mitwirkenden aus sieben Nationen, darunter Deutschland, Tschechien, Bulgarien, und Russland, spielten am Sonnabend in der Margon-Arena bei der Musikparade, Europas größter Tournee der Militär- und Blasmusik, vor über 6000 Zuschauern, teilt Produzent Christian Meyer mit. In der dreieinhalbstündigen Schau sah man landestypische Trachten und ausgefeilte Choreografien.

Drei Kilometer Luftlinie entfernt in Wachwitz ging es nicht leiser zu. Marschtrommeln, Pauken, Becken und Querflöten kündigten von weiten die Proben des Mädchenspielmannszuges Dresden für die Sächsischen Landesmeisterschaften im Juni in Eilenburg an. Dies sei der Höhepunkt der Saison, erklärt der musikalische Leiter Jens Schramka. Derzeit musizieren im Verein 50 Mädchen und junge Damen. *bw*



Sandy Schramm vom Mädchenspielmannszug Dresden spielt Querflöte und trainierte wie ihre Mitstreiterinnen am Sonnabend in Wachwitz.

.. [kommt vorbei und macht auch mit](#) .